

Ressort: Sport

Lahm: Bayern müssen Anfangsphase in den Griff bekommen

Pilsen, 06.11.2013, 07:52 Uhr

GDN - Laut dem Kapitän des FC Bayern München, Philipp Lahm, muss die Mannschaft des deutschen Rekordmeisters die Anfangsphase eines Spiels schnell in den Griff bekommen. "Was wir schnell in den Griff bekommen müssen, ist unsere Anfangsphase. Wir lassen den Gegner kommen und ihn glauben, dass was zu holen ist", sagte Lahm nach dem 1:0-Auswärtssieg der Bayern gegen Viktoria Pilsen in der Champions League dem Bezahlsender Sky.

"Sonst können wir zufrieden sein. Wir haben zwölf Punkte aus vier Spielen und in dieser Saison noch kein Spiel verloren, aber das Problem mit der Anfangsphase müssen wir schnell in den Griff kriegen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24649/lahm-bayern-muessen-anfangsphase-in-den-griff-bekommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619